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Comité des Sages 
 

Compte-rendu de la séance du 15 mai 2023 
 
Etaient présents :  
BOULLE Ghislain 
BROUCHOUD Nicole  
CAVAGNA Jean-Michel  
DIARD Bernadette  
MARTIN Patrick  
MORNEY Roger  
PREVOSTO Colette  
RAUX Jean-Michel  
THEZIER Daniel  
VANBERVLIET Claude  
 
Etaient excusés :  
BERGUERAND Serge  
BOT Roger 
ROMPION Jean-Luc  
ROUX Christiane  
 
Secrétaire : Nicole BROUCHOUD 
 
Ouverture de la séance à 9h30. Madame le Maire et Monsieur Maurice NICOLAS sont excusés. 
 

 
Validation du compte rendu de la réunion du 17 avril 
En l’absence des représentants élus de la commune, nous n’aborderons pas les questions nécessitant une 
réponse ou un commentaire de leur part pour avancer sur les sujets. 
 
L’ordre du jour est le suivant : 
 

- Présentation du CCAS 
o Malheureusement la Directrice ne peut pas venir aujourd’hui et nous propose de reporter 

son intervention au mois de juin. Danièle GARCIA ne pouvant elle aussi être présente, elle 
accompagnera la directrice lors de notre prochaine réunion, le lundi 12 Juin. Date que nous 
allons leur communiquer. 

 

- Présentation du Comité des sages sur le site internet dédié 
o La page est en construction. Jean Michel RAUX nous présente une première maquette avec 

une page de présentation du comité et un lien vers la commission « Biodiversité ». Affaire 
à suivre 

 

- Examen du foncier – demande de cartographie 
o Maurice NICOLAS a adressé un courrier à Jean Michel RAUX lui indiquant qu’il n’existe pas 

de document unique. Il est prévu de numériser l’ensemble des cartes, mais pour l’instant 
rien n’est fait. Nous devrions malgré tout pouvoir obtenir les éléments qui nous 
intéressent. Le Président reverra cette question avec M Maurice NICOLAS. 
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- Signalétique 

o Bernadette DIARD, Jean Michel RAUX et Jean Michel CAVAGNA ont rencontré le directeur 
des services techniques. Ils ont avancé sur le sujet, proposant entre autres, qu’il y ait en 
plus des panneaux sur les bâtiments, des totems (gymnase, piscine, etc…) permettant 
lorsque l’on arrive dans la commune de se repérer facilement. 

o Ils vont essayer à nouveau de se rapprocher de Joël BORDEL (adjoint en charge de la voirie) 
pour essayer de travailler en plus étroite collaboration avec les services techniques, afin 
d’obtenir des réponses en temps réel. 

o Roger MORNEY fait remarquer qu’il est important de bien signaler les toilettes publiques. 
o L’étape suivante sera de choisir le graphisme, la typographie… 
o Jean Michel et Bernadette DIARD font remarquer que des bâtiments ont été oubliés dans 

la liste établie. A savoir : les services techniques (important pour les entreprises de 
livraisons, les professionnels en rapport avec lesdits services), le parc de Jalérieu (pour les 
nouveaux arrivants, les touristes souhaitant trouver un espace de jeux les enfants…). 

 
- Commission Biodiversité 

o Madame la Maire va étudier la meilleure façon de nous intégrer dans les travaux de la 
CCBD. 

o Un rendez-vous sera demandé à Madame BOITEUX pour faire avancer les dossiers en cours 
sans attendre la prochaine réunion de juin. 

 
- Parcours de santé 

o Roger MORNEY a rencontré Madame la Maire suite à la visite qu’il a fait avec Nicole 
BROUCHOUD au parc de Jalérieu. 

o Pas de réponse à ce jour. Nicole BROUCHOUD prendra rendez-vous avec Madame la Maire 
pour voir où en est la réflexion, sachant qu’elle peut facilement se rapprocher de Madame 
la Maire de ROMAGNIEU. 

o Il nous semble que si la commune veut avancer sur ce projet, la meilleure solution est de 
demander un devis à l’entreprise qui a équipé la commune de ROMAGNIEU. Ils seront les 
mieux placés pour dire, sur les 350m de périmètre du parc, combien installer d’agrès. Il 
existe également à Jalérieu, un espace près de l’entrée qui pourrait être dédié à des 
appareils spécifiques, ce qui est le cas à ROMAGNIEU. 

o Nous n’avons pas pu présenter les photos que nous avions faites, faute de rétroprojecteur. 
Nous n’avons pas non plus eu de plan du parc, mais cela sera plus utile à l’entreprise qui 
sera retenue si ce projet aboutit. 

o En tant que comité des sages, nous ne sommes que force de proposition et nous sommes 
bien incapables de dire ce qui convient sur ce site. Seuls des professionnels nous semblent 
habilités à le faire. 

 
- Aménagement du champ de Mars 

o La seule réflexion aujourd’hui, semble-t-il, porte sur la bordure ouest du champ de mars, 
en bordure de l’avenue Perriollat. 

o Aucune réflexion sur le long terme ne semble engagée, ce qui est fort dommage. En effet, 
si la commune n’a pas une vue d’ensemble sur cette place, à dix ans on n’aura jamais un 
projet cohérent. 



 

Comité des Sages assemblée du 15 mai 2023                   page 3 

 
 

o Jean Michel RAUX propose une réunion spécifique du comité des Sages sur ce sujet 
important le Vendredi 2 juin à 9h30 : 

▪ Le sujet : Que veut-on que devienne le champ de mars ? quelle sont les utilisations 
actuelles et futures pour cet espace ? 

 
- Vie citoyenne 

o Idée d’un prochain article (sans proposition du comité, le groupe biodiversité proposera 
un article pour le prochain numéro) 

o La revue est bien en ligne sur le site de la mairie des Avenières Veyrins-Thuellin 
Suivre le chemin suivant : 
https://www.lesavenieres.fr/mairie-les-avenieres/magazine-municipal-vie-citoyenne/ 
Si vous allez directement sur l’onglet vie citoyenne, cela ne marche pas. 

 
- Micro folie 

o RDV le 25 mai à 14h dans la salle micro folie (ancienne salle des mariages). 
o Nicole BROUCHOUD voit avec Rafaël MESSIEZ la possibilité de nous présenter un thème en 

plus de la présentation de cette nouvelle offre culturelle. 
 

- Sujets à organiser pour les prochaines réunions 
o Présentation du service technique par le directeur, 
o Compétences des différentes collectivités : la commune, la communauté de communes, la 

région. 
 

 

Prochaine réunion le lundi 12 juin 2023 à 9h30 en salle du Conseil municipal 

 
Ordre du jour  

- Présentation du CCAS 
- Point sur la situation des dossiers 
- Réflexion sur le site internet, vitrine de la commune 
- Point sur la communication par la Mairie et, entre autres, du site Cityc Alert qui pourrait être très 

intéressant (par exemple en cas de coupure d’eau sur la commune) mais qui n’est jamais utilisé, 
alors que c’est la Commune qui nous a incité à le mettre sur nos téléphones… 

- Questions diverses : il est demandé à chacun de faire parvenir suffisamment à l’avance à Jean 
Michel RAUX les questions que vous souhaitez poser à Monsieur NICOLAS et à Madame BOITEUX, 
afin que ceux-ci puissent les étudier et apporter, dans la mesure du possible, la meilleure réponse 
possible. 

 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.lesavenieres.fr/mairie-les-avenieres/magazine-municipal-vie-citoyenne/
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Sujet Action proposées Acteurs Echéance 

Champs de 
Mars 

• Participation au 
groupe de travail sur 
le projet 

 

• Réunion de réflexion 
sur ce que nous 
imaginons pour le 
devenir de cet 
espace 

 

• Jean-Michel 
CAVAGNA, Bernadette 
DIARD 

 

•  L’ensemble du comité 

• Attente communication 
de la première réunion 
de travail sur le dossier 
par les services 
techniques 

• le vendredi 2 juin 
lieu à préciser 

Projet ATLAS • Participation au 
groupe de travail sur 
le projet.  

• Attente rencontre 
Mme le Maire pour 
définir les modalités 
de participation 
 

Commission biodiversité Attente début projet par la 
CCBD  
 

Appel à projet 
cadre de vie 

• Participation au 
groupe de travail sur 
le projet 

• Faire des 
propositions 
 

Commission biodiversité Fin mai 

Signalétique 
des bâtiments 

Poursuivre le travail 
engagé avec les 
bâtiments restant 
 

Jean Michel CAVAGNA, 
Bernadette DIARD, 
Jean Michel RAUX 

Poursuite des travaux le 
lundi 22 mai 10h 

Baux 
communaux 

• Définir un cahier des 
charges de 
renouvellement. 

 

• Identifier la marche 
à suivre 

 

Madame le Maire pour 
l’analyse juridique de 
faisabilité 

Mise au point avec Madame 
BOITEUX lors du RV du 26 
mai 

Espace vie 
citoyenne 
 

Proposer un article pour 
le prochain bulletin 
 

Groupe biodiversité Attente communication date 
limite 

Parcours santé • Rencontrer Madame 
le Maire 
 

• Un contact doit être 
pris avec l’adjointe 
aux sports, Madame 
MELIN.  

 

• Avancer vers un 
avant-projet 

 

Jean Luc ROMPION 
Roger MORNEY 
Nicole BROUCHOUD 
 
 

RV avec Madame BOITEUX 
le 26 mai  
 
Un plan précis de cet espace 
sera fourni par la Commune 
à ce groupe 

 


